

CDU/FDP-Fraktion Schwerin | Am Packhof 2 – 6 | 19053 Schwerin

Oberbürgermeister
Dr. Rico Badenschier
Am Packhof 2 – 6
19053 Schwerin

04.07.2022

Anfrage zur Bewerbung um das „Zukunftszentrum für Deutsche Einheit und Europäische Transformation“

Anfrage nach Paragraph 4 Absatz 4 der Hauptsatzung für die Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin bzw. Paragraph 34 Absatz 2 Kommunalverfassung M-V

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Badenschier,

nach Medienberichterstattung hat der Oberbürgermeister im Nachgang des Beschlusses der Stadtvertretung zur Bewerbung um das „Zukunftszentrum für Deutsche Einheit und Europäische Transformation“ Gespräche auf Landesebene geführt. Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Wann und mit wem haben Sie auf Landesebene Gespräche geführt?
2. Welchen Inhalt hatten diese Gespräche?
3. Wann und durch wen wurden Sie darüber informiert, dass die Landesregierung die Bewerbung der Landeshauptstadt Schwerin nicht unterstützt?

Freundliche Grüße

gez. Gert Rudolf
Fraktionsvorsitzender



CDU/FDP-Fraktion
Herrn Gert Rudolf

Hausanschrift: Am Packhof 2-6 • 19053 Schwerin
Zimmer: 6.028, Aufzug C
Telefon: 0385 545-1011
Fax: 0385 545-1019
E-Mail: mhelms@schwerin.de

Ihre Nachricht vom/Ihr Zeichen
04.07.2022

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen

Ansprechpartner/in
Herr Helms

Datum
13.07.2022

Ihre Anfrage zur Bewerbung um das „Zukunftszentrum für Deutsche Einheit und Europäische Transformation“

Sehr geehrter Herr Rudolf,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 4. Juli 2022. Ihre Fragen beantworte ich zusammenhängend wie folgt:

- 1. Wann und mit wem haben Sie auf Landesebene Gespräche geführt?**
- 2. Welchen Inhalt hatten diese Gespräche?**
- 3. Wann und durch wen wurden Sie darüber informiert, dass die Landesregierung die Bewerbung der Landeshauptstadt Schwerin nicht unterstützt?**

Die Stadtvertretung hat am 16. Mai 2022 beschlossen, dass sich die Landeshauptstadt Schwerin um die Ansiedlung des „Zukunftszentrums für Deutsche Einheit und Europäische Transformation“ bewirbt. Ich habe daraufhin mehrere Gespräche mit der Ministerpräsidentin Manuela Schwesig, der Ministerin für Wissenschaft, Kultur, Bundes- und Europaangelegenheiten Bettina Martin sowie dem Chef der Staatskanzlei Patrick Dahlemann geführt. Auf die Vertraulichkeit der Inhalte dieser Gespräche weise ich hin.

Am 28. Juni 2022 wurde ich durch die Ministerin Martin über das klare Bekenntnis der Landesregierung Mecklenburg-Vorpommerns zur Unterstützung der Bewerbung der Stadt Frankfurt (Oder) informiert.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rico Badenschier